
  

令和２年５月２２日 

 

アジェンダ２１すいた幹事会報告書 

 

令和２年５月８日付けで通知しました「アジェンダ２１すいた幹事会の書面開催について（通

知）」に伴う幹事会の開催結果について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

出席者（「幹事会の議事に関する意見等表明書」提出数） 10名 

欠席者 1名 

 ※会則第 15条第 2項及びアジェンダ２１すいた幹事会に関する細則第３項の規定により、幹

事の２分の１以上の出席があるため、本幹事会は成立しました。 

 

議事 

１ 令和２年度アジェンダ２１すいた定時総会について 

 （１）開催方法について → 結果 「承認」 

内訳（承認する 10名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

 

意見・質問等 

・資料 02文中に、「議案書の補足文」とありましたが、今回の送付文書には含まれてい

ませんでした。割愛されるのであれば、文中からも削除しておいてください。 

→（事務局より）最終的に補足文が無い場合は削除しておきます。 

 

（２）議案書について 

意見・質問等（順不同） 

・2ページの  ３ 部会事業計画［エネルギー部会］（１） 暮らしのＣＯ2 ダイ

エットの小学校への展開【内容】 サタデースクール・・・のところですが、小学校に

よって土曜スクールとよんでいるところもあります。市の事業名としては地域の学校と

なりますので、地域の学校としてはどうでしょうか？  

・エネルギー部会の分は修正して再提出します。 

・「令和 2 年度定時総会にむけて」の文書は立派ですが大上段になりすぎているように

思えます。身近なことで表現をしたらと感じます。（しかし、このままでよいと思います） 

・まだ、修正が必要な部分がありますが（黄色網掛け）、それについてはご検討ください。 

 

（３）会則の変更について → 結果 「承認」 

内訳（承認する 10名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

 

意見・質問等 → なし 

 

２ エネルギー部会からの提案について 

協力可能 → ７幹事 

協力不可 → なし 

保留 → ３幹事 

 

協力内容・意見・質問等（順不同） 

    ・大池小学校のサタデースクールは、今月の 23 日がスタートですが実施するかどうか

参加団体に言って来ていないようです。9月以降になるとしてもコロナウイルスで土曜日

も授業が入ると思いますので実質今年はできないように思います。事業計画から取り下げ



  

るようにしてください。 

・日程があって、私ができることであれば協力させていただきます  

・弊社のコンテンツが使えそうであればご協力させていただきます。 

・エネルギー部会または他団体との共催的な形でなら参加できるかも知れません。 

 

３ 環境月間（６月）のロビー展示について → 結果 「承認」 

内訳（承認する 10名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

 

意見・質問等 

・実施したいと思いますが、市民課の待ちスペースとしてロビーに椅子を並べている場

合（現在のような状況）中止にせざるを得ないと思います。 

 

４ 令和元年度（令和元年６月～令和２年５月）中の活動に要した経費の支払いについて 

 → 結果 「承認」 

内訳（承認する 10名 ・ 承認しない ０名 ・ 保留 ０名） 

 

意見・質問等 → なし 

 

その他、各部会・団体における報告事項等がありましたら記載してください。（順不同） 

・弊社は基本５月３１日まで基幹業務要員以外は在宅勤務になっております。 

・NPO 法人すいた市民環境会議はコロナウイルス感染症による非常事態宣言のため全く

活動できずにいます。理事会はかろうじて ZOOM を利用して実施しています。80 歳を超

える理事も参加しています。 

・コロナ禍がどのように展開していくか不明ですので、今後については心構えとして、

柔軟に対応することが求められる思っております。また社会でも普通になってきている

WEB ミーティングの活用を今後進めて行ければ、アジェンダの活動に今までにない広が

りを加えていけるのではないかと思っております。 

 

 

以上 

次回幹事会 ６月１０日（水）に通知予定です。（書面開催予定） 


